



Doris reichte ihr das Kind.

## Zwanzigstes Kapitel.

Doris' zweite Puppe.

Am Morgen war in der Pachtung Birkholz große Freude. Marthe, die brave Frau des Thomas, hatte ein kleines Mädchen bekommen, das rosig und niedlich war und so kräftig schrie, als wollte es dadurch seine Gesundheit kundthun. Thomas stand freudestrahlend neben seinem kleinen Kinde, das er nicht anzurühren wagte aus Furcht, es zu zerdrücken. Der Pächter und seine Frau sorgten für die brave Marthe, als wäre sie ihre Tochter, und Frau Agathe blieb diesen Tag zu Hause, als alle andern Bewohner der Pachtung an ihre Arbeit auf Feld und Wiesen gingen.

Auch Doris verließ das Haus, denn sie hatte an dem